

Ibagué, 5 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1320

IBAL mantiene activo el protocolo de emergencias por lluvias

Las fuertes precipitaciones de este viernes han aumentado la turbiedad y reducido la captación normal en la bocatoma Combeima.

Desde la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, se informa a los usuarios que debido a las fuertes precipitaciones de este viernes, ha aumentado la turbiedad y se ha reducido la captación normal en la bocatoma Combeima.

Por lo anterior, de acuerdo con el director Operativo, Mauricio Peralta, se podrían presentar variación en el suministro de agua, *“sobre todo aquellos que no tienen tanque de almacenamiento domiciliarios en sus hogares”*.

Asimismo, resaltó que con maquinaria amarilla y personal de las cuadrillas ‘IBALContigo’ se está haciendo limpieza en el canal de descole para evitar taponamiento.

“Aquí la invitación es al ahorro del preciado líquido y agradecer por la comprensión de la situación que se registra por las condiciones climáticas en la Capital Musical”, añadió Peralta.